



„Digitale Medien: Möglichkeiten und (notwendige) Grenzen.“

Liebe Eltern,
liebe Lehrerinnen und Lehrer,
liebe Interessierte,

wir freuen uns, im Rahmen unserer „Vorträge am Abend“

am Donnerstag, 2. Juni 2022 um 19:30

in der Aula des Schulzenrums Laurensberg

Stefan Rank und Roman Stöcker-Lawrence als Referenten gewonnen zu haben, die uns über Ressourcen der Arbeit mit und über Verantwortung im Umgang mit digitalen Medien informieren werden. Die beiden Referenten arbeiten seit vielen Jahren in verschiedenen Bereichen der Jugendarbeit und werden unter dem Titel

„Erst denken – dann klicken.“

Möglichkeiten und (notwendige) Grenzen von WhatsApp & Co. aufzeigen. Dabei soll keine missionierende Haltung eingenommen werden. Deutlich werden sollen vielmehr auch neue Perspektiven.

Der interaktive Vortrag wird ca. 90 Minuten in Anspruch nehmen. Während und im Anschluss daran stehen die Referenten den Teilnehmern und Teilnehmerinnen für Fragen zur Verfügung. - Eingeladen sind alle Eltern (gerne auch mit ihren Kindern), Lehrerinnen und Lehrer sowie Medien-Interessierte. Der Eintritt ist frei. - Wir freuen uns auf Ihr Erscheinen und Ihre Fragen.